PADERBORN/SANDEBECK 25.03.2010

Küchenparty zum Dessert

Frischer Wind beim Ball der Gastronomie im Sandebecker "Germanenhof"

VON KAROLINE DÜWEL



Küchenschlacht der Generationen | FOTO: KAROLINE DÜWEL

Paderborn/Sandebeck. Ein Wechsel der Generationen belebt das Geschäft - und die Speisekarte. Schon das zum Empfang servierte Fingerfood (Speisen ohne Besteck zu essen) lieferte den perfekten Beweis, dass der diesjährige Ball der Gastronomie nichts mit steifer Gesellschaft zu tun hatte. Dieses Mal gab es tiefe, nicht alltägliche Einblicke in die Küche des Ringhotels Germanenhof in Sandebeck. "Hugos und Ingos Küchenparty" bot ein kulinarisches und geselliges Ereignis der besonderen Art. Selten lassen sich die Profis in die Töpfe schauen, doch bei der heimlichen "Küchenschlacht" der zwei Generationen der Familie Seidensticker bevölkerten zahlreiche Gastronomen-Kollegen die Küche des Drei-Sterne-Hotels.

Frei nach der alten Erkenntnis, dass es in der Küche doch immer am gemütlichsten ist, durfte zwischen Töpfen und Pfannen geplaudert, geschmaust und genossen werden. Spontan wurden noch Stehtische neben den großen Öfen aufgestellt, damit die Gastronomen, ihre Familienangehörigen, Mitarbeiter und Freunde ganz nah am Küchengeschehen sein konnten.

Dabei standen sich traditionelle und moderne Küche gegenüber -und das eine dem anderen in nichts nach. Inhaber Hugo Seidensticker servierte traditionelle westfälische Küche, sein Sohn Ingo hielt mit modernen kulinarischen Genüssen dagegen.

Schon die Vorspeise mit der "Kräuternudel zum selbst konstruieren" aus der Molekularküche war eine kleine Besonderheit für die Gäste. Ingo Seidensticker, der bis vor einiger Zeit im Kloster Dalheim beschäftigt war, wird in den nächsten Jahren den Generationenwechsel im Traditionsbetrieb seines Vaters einleiten. Der "Germanenhof" baut auf die tatkräftige Unterstützung von 25 Angestellten. Alle vier Jahre wird hier der Ball der Gastronomie des Dehoga-Verbandes Ostwestfalen Paderborn-Höxter, des Deutschen Hotel-und Gaststättenverbandes, gefeiert.

Im Wechsel mit dem Gräflichen Parkhotel in Bad Driburg, dem Best Western Premier Park Hotel in Bad Lippspringe und dem Best Western Premier Arosa Hotel in Paderborn richtet die Familie Seidensticker mit ihren Mitarbeitern einen Ball der Extraklasse aus. Für die musikalische Begleitung im italienischen Stil sorgte in diesem Jahr die Band "i due & i due" aus Schloß Neuhaus, die auch zum Tanz aufspielte.

Der Vorsitzende des Dehoga-Verbandes im Kreis Höxter, Johannes Eyers, freute sich über die Anwesenheit der rund 150 Gäste sowie des Geschäftsführers des Dehoga-Verbandes in Ostwestfalen, Uwe Kirschner. "Lassen sie sich heute einmal selbst verwöhnen und vergessen sie für ein paar Stunden Sorgen und Nöte des Alltags", bat der die Anwesenden. Der Dehoga-Verband im Kreis Höxter zählt rund 400 Mitglieder. Zugleich ist dieses Treffen auf Ostwestfalen-Ebene ein gesellschaftlicher Höhepunkt für die Gastronomie der Kreise Höxter und Paderborn.

Dokumenten Information

Copyright © Neue Westfälische 2011 Dokument erstellt am 24.03.2010 um 18:09:05 Uhr Letzte Änderung am 24.03.2010 um 19:01:34 Uhr

URL: http://www.nw-news.de/lokale_news/paderborn/paderborn/?em_cnt=3457172&em_loc=163

1 von 1 13.6.2011 18:10